

Prejuicios y escritores

El Periodismo
(1960-70)
4.3.4.200-6
P-42

Serijo Director:

Zafiel Gómez, que escribe en la Revista de Libros de "El Mercurio" del 12 de mayo que se parece lo más a superar los prejuicios y poco tener que finge el Sennarino un gran libro. Gómez argumenta que se puede ser algo más que peyorativo, conservador, moralista o anticívico y al mismo tiempo, un buen escritor. Si cambia, sería indudable que así con la mayoría de serían mejores libros.

Sin defender ni apoyar la calidad literaria de Sennarino ni menos su ideología, no puedo dejar pasar la adjutación de Gómez.

Podemos discutir entre nosotros en lo que estimamos sobre autores que escriben bien y es muy probable que algunos admiren a Belloche y yo prefiera a Jorge Vial. De hecho, César Belloche admira a Pío Baroja y Guillermo Gómez Martí, escritores que no son en absoluto de mi gusto. La discusión debe centrarse en si es

Prejuicios y escritores [artículo] Juan Pablo Larraín Arroyo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Larraín Arroyo, Juan Pablo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Prejuicios y escritores [artículo] Juan Pablo Larraín Arroyo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)